

Steckbrief

Name: **André Rückbeil**

Alter: **37 Jahre**

Biographie: **Geboren und aufgewachsen in Soest, Informatiker und selbstständiger IT-Unternehmer, mit Herzblut für unsere Stadt und der festen Überzeugung, dass wir Zukunft nur gemeinsam gestalten können.**

Schwerpunkte:

Bitte nennen Sie nur drei Schwerpunkte mit jeweils höchstens einem Satz.

- **Digitalisierung vorantreiben, um Verwaltung und Stadtleben einfacher zu machen.**
- **Echte Chancen für Jugendliche: Mitsprache, moderne Freizeitangebote und starke Bildung.**
- **Smarter Klimaschutz: was am meisten bringt, machen wir zuerst – für Mensch und Umwelt.**

Bitte antworten Sie in jugendgerechter Sprache pro Frage mit höchstens vier Sätzen, um das Interesse der Jugendlichen beizubehalten.

1. Frage:

Wie stehen Sie zu dem Thema Mitbestimmung von Jugendlichen/ jungen Erwachsenen in Bezug auf...

- Politische Entscheidungen
- Zukunftsgerichtete Umweltpolitik
- Jugendgerechte Erlebnisräume

Ihr seid die Zukunft, also müsst ihr heute schon bei Entscheidungen mitreden können – dazu will ich ein starkes Jugendparlament schaffen., z. B. durch ein Jugendparlament, das echte Anträge stellen kann. In der Umweltpolitik setze ich auf smarte, und effektive Klimaschutzmaßnahmen, wie z.B. mehr Grün in der Stadt und Solar auf Dächern, damit niemand bei 40 Grad in der Altstadt backen muss. Immer mit Jugendinput für effektive Lösungen. Erlebnisräume müssen modern sein: sichere Parks, gemütliche Spots, digitale Treffpunkte – nicht von gestern, sondern 2025. Alles will ich gemeinsam mit euch planen, nicht über eure Köpfe hinweg.

2. Frage:

Wie stellen Sie sicher, dass Sie die aktuellen Themen und Fragenstellungen von Jugendlichen & jungen Erwachsenen im Blick haben?

Ich will direkt fragen, was euch wichtig ist – über Workshops an Schulen, einem Jugendportal in den sozialen Medien und regelmäßige Treffen mit Jugendverbänden. Es soll leicht sein, mir eure Meinung und Ideen zu sagen, egal ob online oder vor Ort. Nur so können wir echte Entscheidungen treffen, die euch betreffen.

3. Frage:

Wie haben Sie sich bis jetzt und wie wollen Sie sich in Zukunft konkret für die Interessen von Jugendlichen & jungen Erwachsenen einsetzen? Nennen Sie uns greifbare Ziele und Vorhaben!

Ich will zwei Dinge sofort für euch umsetzen: ein Jugendparlament, das im Rathaus wirklich mitentscheidet, und ein eigenes Budget für eure Projekte. Wir sorgen für einen sicheren Nachtverkehr und für moderne Plätze, an denen ihr gerne seid. Klimaschutz und soziale Gerechtigkeit immer gleich mitgedacht. Ich selbst bin Gamer, streame auf Twitch und verbringe auf Discord Zeit mit meinen Freunden – deswegen weiß ich ziemlich gut, was junge Leute bewegt.